



Ganztagsgrundschule Sternschanze



Standort Altonaer Straße
Altonaer Straße 38
20357 Hamburg
Tel.: 428 86 83-0
Fax: 428 86 83-10

Standort Ludwigstraße
Ludwigstraße 7-9
20357 Hamburg
Tel.: 428 86 83-51
Fax: 428 86 83-50

29.04.2020

Liebe Eltern des Jahrgang 4,

am Montag geht es für ihre Kinder wieder los. Sie haben für Kind die genaue Uhrzeit und den Treffpunkt bereits erhalten. Wir haben in der letzten Wochen viel geplant und organisiert, damit der Wiedereinstieg für Ihre Kinder auch gut klappt.

Es wird auf jeden Fall alles ganz anders und ganz neu. Der Unterricht wird nicht mehr so ablaufen, wie Kinder und Lehrkräfte es gewohnt sind. Es wird keine engen Sitzkreisgespräche und Gruppen- und Partnerarbeiten geben und die Bewegungseinheiten können auch nur sehr eingeschränkt stattfinden. Insgesamt werden die Kinder deutlich länger und disziplinierter auf ihren Stühlen sitzen müssen. Auch in der Pause sind die Bewegungs- und Spielmöglichkeiten eingeschränkt. Aber ich denke, dass die Kinder dies in den wenigen Stunden, die sie in der Schule sein werden, gut bewältigen werden. Trotz allem ist es sehr gut, dass die Schule wieder beginnt.

Jede Gruppe hat einen festen Treffpunkt auf dem Schulhof, an dem sie abgeholt werden. Wo dieser Treffpunkt ist, erfahren sie von den Klassenlehrerinnen. Bitte verabschieden Sie sich dort von Ihrem Kind.

Wir haben die Räume und Zeiten so eingeteilt, dass sich die unterschiedlichen Gruppen möglichst wenig begegnen. Jede Gruppe hat einen eigenen Raum und einen eigenen Toilettenraum. In jedem Klassenraum gibt es Händedesinfektionsmittel. Die Toiletten werden 2x täglich gereinigt, die Räume werden 1x täglich gereinigt.

Mit dieser Email bekommen Sie eine Kurzübersicht unserer Maßnahmen und einen Brief mit Verhaltensregeln zur Hygiene. Bitte besprechen Sie diesen mit ihrem Kind und bringen ihn am Montag unterschrieben wieder mit.

Bitte teilen Sie den Klassenlehrerinnen bis Donnerstag, 30.04.2020 mit, wenn Ihr Kind aufgrund einer eignen Erkrankung oder einer Erkrankung eines engen Familienmitgliedes nicht zur Schule kommen kann.

Uns ist es sehr bewusst, dass es sich bei der Beschulung vor Ort nicht um eine wirkliche Entlastung ihrer beruflichen und privaten Situation handelt. Alle Kinder erhalten die Chance ein Stück schulische „Normalität“ unter besonderen Umständen zurück.

Wir werden in diesen Wochen Erfahrungen sammeln und denken, dass wir einen guten Fahrplan entwickelt haben.

Herzliche Grüße

Svenja Hohnke